

# ¿Está Ud. construyendo alguna casa?

Necesita balustras de toda clase, columnas, senefas, esquineros, en fin todo aquello adaptable a una casa; diríjase al taller eléctrico de **TORNERIA** de RUBÉN RODRÍGUEZ, Avenida 1ª E. 50 v. al O. de Mr. Wolf.

## LE INTERESA A USTED

saber, que para muebles bonitos, baratos y de duración, en el **Almacén de Muebles de Fernando Hernández**

Los hay a escojer, así como todo lo necesario para amueblar una casa. Además hay gran surtido de colchones, se hacen a la medida garantizando el material y el trabajo. Visite usted este Almacén y se convencerá. Esta situado 100 varas al S. del kiosko del Parque Morazán o 100 varas al E. de "La Información"

## Taller de Carpintería Pintura y Tapicería de Abraham Conejo

50 varas al Sur de la Segunda Sección de Policía

Se hace cargo de toda clase de reparaciones y construcción de casas. Así como de todo lo concerniente a los ramos indicados. Especialidad en urnas y neveras. Todo, a satisfacción del cliente

## TINTORERIA PERALTA

Al Sur del Colegio de Señoritas

LA MAS ANTIGUA, LA MEJOR Y LA MAS BARATA

J. VICENTE PERALTA FLORES

## CERVEZA TRAUBE LA BEBIDA IDEAL

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas  
Da vigor á los viejos, fuerza á los jóvenes y belleza á las mujeres

## Sombrerería Imperial

De Federico Aymerich

Variado surtido de sombreros de pita finos, grandes, para hombres y señoras. Gran variedad en sombreros de fieltro, distintas formas y color, se venden al por mayor y al menudeo. Se arreglan sombreros de pita y fieltro, con especialidad. **Precios variados y reducidísimos**

## NUEVA RELOJERIA

FRANCISCO

MULLER



Objetos plateados para regalos de matrimonio. Relojes para señoras y caballeros, en oro, plata y níquel. Composiciones de relojes garantizados. Precios los más bajos en Plaza.

Surtido completo de joyería, prendedores, anillos de brillantes y de fantasía, leontinas, colgantes, aretes, gemelas, y un sinnúmero de novedades de lo más moderno y de gusto exquisito.

## En Cuesta de Moras

Está situada la mejor tintorería. Allí encontrará usted arte, baratura, puntualidad y buen trato. Se despachan órdenes por correo libres de porte, á cualquier parte de la República.

CARLOS PERALTA h.

## C. MANGEL Y Ca.



LADO ESTE—COLEGIO SEÑORITAS

## EL ACORAZADO ORIENTE

DE ALBERTO BERTHEAU

Gran Fábrica de Calzado de toda clase y precios. Producción diaria 500 pares. Frente á la Plaza de la Fábrica.—Apartado 501.

## EL GREMIO

Antonio Urbano y Hno.

ALMACÉN DE ABARROTES Y FABRICA DE JABON

Nuestros jabones no tienen rival, hasta la fecha nadie puede competir con nosotros en tres cosas: PRECIO, CALIDAD Y PESO.

Precio caja jabón amarillo..... ₡ 7 50 y 100 á ₡ 7 00 cju. contado  
" " " oscuro..... 5 00 " 4 25 " "  
Tenemos arroz.—Hierro para techo, á precio de quema.

## Taller Mecánico, Carrosería y Carpintería de Oscar Rodríguez y Cía.

AVENIDA 1ª ESTE, 50 VARAS AL OESTE DE MR. WOLF

Se fabrican ruedas y toda clase de trabajos mecánicos; instalación y reparación de maquinarias, como automóviles; además se hacen y arreglan coches.

Yo necesito muebles y debo comprarlos donde

## Jorge Morales Bejarano

Por qué? Porque son los mejores y más baratos

CASA N° 531. Al pie de Cuesta de Moras TELÉFONO

## De la ingratitud

Nada, ha dicho un antiguo, se extingue más pronto que un beneficio; y un escritor español dijo asimismo: al que le dáis, lo escribe en la arena; y al que le quitáis lo esculpe en el bronce. No hay vicio más detestable ni desgraciadamente más común que la ingratitud. Platón considera la ingratitud como el sentimiento malo que comprende en sí a todos los demás. La ingratitud, pues, consiste en el olvido de los beneficios recibidos, y a veces llega al extremo de aborrecer al bienhechor. Nada es más odioso ni más injusto que ese sentimiento criminal. El hace al que lo posee enemigo de sí mismo en cierto modo, y además no puede menos de grangearle el odio de la sociedad entera: cada uno conoce ciertamente que la ingratitud desalienta los corazones benéficos y destierra del comercio de la vida la compasión, la bondad, la liberalidad y el deseo de hacer bien, vínculos suaves que enlazan entre sí a los hombres. No hay uno que no tome personalmente parte en el odio para con los ingratos. Desconocer los beneficios recibidos anuncia una perversión de la sensibilidad, una injusticia, una locura, una vileza extraordinaria; más aborrecer al que nos ha hecho bien, indica una espantosa "ferocidad".

Y debemos hacer bien a los ingratos? Sí: que es grandeza de ánimo el despreciar la ingratitud; es necesario hacer bien a los hombres para su misma confusión y vergüenza, es necesario contentarse con el solo dictamen y aprobación de los hombres de bien; es forzoso apelar de sus contemporáneos ingratos, a la posteridad, siempre favorable con los bienhechores del género humano. En fin, a falta de los aplausos y de las recompensas merecidas, todo hombre verdaderamente útil a sus semejantes, todo hombre generoso, hallará en los aplausos de su propia conciencia el más dulce

premio de los servicios que hiere a la sociedad.

La injusticia y la ingratitud hacen regularmente que "la virtud sea la sola y mayor recompensa de sí misma". *Barón de Holbach*

Deposito de muebles y colchones

De ARISTION JIMENEZ

Detrás del Teatro Nacional

Vende los mejores muebles á precios reducidos y por pagos semanales.

ACUDID A DICHO TALLER

## La Grattud

La gratitud es piedra segura de toque para distinguir a los humildes de los orgullosos.

Porque el orgullo no siempre es cosa fácil de conocer. Muchas veces el mundo llama orgullosos a los que carecen de la memoria de las fisonomías o de los nombres, a los miopes, a los de genio corto, a los distraídos, a los desgraciados a quienes la lucha diaria obliga a ir dejando sus ideales y sus aspiraciones en las espinas del camino. Y casi siempre llama humildes a los hipócritas, a los aduladores, a los rastreros.

Pero con seguridad se puede decir que tanto más humilde es una persona cuanto más agradece una atención, un cariño, un obsequio por insignificante que sea.

Los orgullosos no agradecen nada, porque creen que todo se lo merecen.

En los orgullosos no cabe gratitud, porque están persuadidos de que honran á quien acepta un servicio, un favor, un regalo.

Y como el vicio más general en el mundo es el orgullo, natural es que la gratitud sea planta rara en él.

Con razón dicen que la ingratitud es la madre de todos los vicios, si el orgullo es su padre.

Adolfo León Gómez